

◆ ごあいさつ

平素は弊社製品に格段のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。
各県で県民割が再開され、そろそろ外出し経済を回す方にシフトされてきました。都道府県単位からブロック割に拡大され、全国に拡大されるようになり徐々にコロナ前の生活に戻っていかたいいなと思っております。ここ3年行けていない社員旅行も来年には復活したらいいなと願うばかりです。まずは今年の夏は仲間で楽しく生ビールが飲みたいですね。



2019年6月社員旅行にて

ナカヤマ通信

nakayama
news

VOL.25

2022年6月号

◆ 玄関にお花を飾る取り組みを始めました

お花で来社していただいたみなさまに癒しと
笑顔を提供できればと思います。

弊社の事務員さんの一言がきっかけで玄関にお花を飾ることになりました。

お花を買ってきてくれる事務員さんは「お花にもっと興味を持つようになった」と言っております。

さらには、来社していただいた
みなさまに癒しを提供でき、
一石二鳥です。

殺風景な玄関が一気に明るく
なりました。

これからもお花の資材を取り
扱う業者としてこの取り組みを
続けていきたいと思えます。



お花を飾る前の玄関



5月のお花



6月のお花

◆ 経営計画を自分たちで決める「拡大秀観塾」

6/4(土)に、これからの半期、お客様に喜んでいただく為には何を行なったら良いか?どのように行動していくのか営業2課メンバー全員で話し合いました。日常業務を行う平日ではゆっくりと話し合いをするのは難しいため、拡大秀観塾は土曜日を利用して行っております。各個人、この半期何を行っていくのか?具体的な行動計画に基づいた個人課題を決め毎月チェックしていきます。前向きでワクワクすること、決めたことはやり切ることが大切です。ナカヤマは参加ではなく「参画経営」を行っております。



お気軽に弊社事務所または
担当営業までお問合せください。

〒509-7202 岐阜県恵那市東野1894-7
TEL:0573-25-6550 FAX:0573-22-9099

 ナカヤマ

ご愛読ありがとうございます。